

Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 8 de setiembre de 2025, 13:00 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link de acceso: <https://us02web.zoom.us/j/4889526896?omn=88320086474>

Presentes directivos: Alejandro Gutiérrez, Bruno Yemini, Cecilia Stari, Claudina Rattaro, Federico Rodríguez, Juan Villemur, Nahuel Barrios.

Orden del día:

1.- Recibimos a Franco Simini.

Franco elabora sobre dos temas:

- Solicita difusión por parte de ADFI de jornada de verificación de medidores de presión brindada por docentes y alumnos voluntarios y a ser llevada a cabo en Ingeniería de Muestra, replicando la que se realizará el 23, 24 y 25 de setiembre en el Hospital de Clínicas. Queda en mandar afiche y descripción de la actividad. Se aprueba.

- Universidad de la educación.

2.- Toque intergremial CEI. Propuesta de Convenio con Faro.

- Respecto al toque: Se comenta que se realizará en la semana previa a Ingeniería de Muestra, el viernes 3 de octubre, y que en el CEI se están encargando de todos los detalles administrativos. A su vez, se está definiendo si contratar una murga o alguna banda (se recalca que esta última opción requiere más presupuesto de por sí, así como también implica contratar servicio de seguridad).

- Respecto al Convenio: Saldaron una deuda y por ende va a mejorar el tema costos para un futuro: las cosas que tienen rentables son el alquiler del faro y el kiosko va a empezar a vender merchandise de la facultad. Luego de la reunión que Alejandro, Claudina y Juan tuvieron con el CEI, se negociaron los siguientes beneficios para los afiliados de ADFI :

- que paguen \$5500 en alquiler del faro y el CEI reciba \$10000 (que es lo que cobra actualmente por el servicio), siendo los \$4500 faltantes costados por ADFI.

- que tengan un 15% de descuento por cada menú por 10 meses, limitando a 10 menús por día los que reciben dicho descuento.

También se habló de la posibilidad de que el CEI dé un kit que incluya remera, libreta, folletos, entre otros, a los afiliados. Por otro lado, desde ADFI también se planteó dar una mano cuando se precise ayuda en arreglos edilicios. Antes de la asamblea va a llegar escrita la propuesta y también deberá llegar el presupuesto del toque, para que sean validados en dicha instancia. En principio se maneja un presupuesto aproximado de \$250.000.

3.- Pedido Francisco Veirano nota por Jardín y planteo general presentar a ADUR por tema CAIF.

Sobre el planteo genérico de ADUR de resolver el tema de centros de cuidados de la primera infancia, desde el MEC estarían entusiasmados de apoyar la idea. Javier dijo que lo incorporaremos al pedido de tripartito, pues quizá se sumaría el Ministerio de Trabajo. Había que llegar al federal con la idea ordenada, y comisión cuidados debería estar al tanto, por lo que Alejandro se reunió con Mariana Silva, diciéndole los puntos relevantes a mandar a ADUR, respondieron que desde la comisión se está de acuerdo. Se le comentó a Mariana Achugar que está en el ejecutivo de ADUR y

comisión de género, y puede hacer fuerza de varias partes. Alejandro manda mail a ADUR central para poner al tanto a la comisión de género.

En paralelo, atender el planteo que hizo Francisco, quien solicita apoyo para el jardín de enfrente de la facultad, para que comience a atender niños de 2 años (además de 3 a 5 años). Se decide firmar como directiva la nota que mandó y luego pasársela al decano. Unanimidad.

4.- Elecciones Claustro y AGC.

Se comenta que la solicitud de número y lema tiene fecha límite el 30 de setiembre, y del 15 de setiembre al 13 de octubre se entregan las firmas y las listas ordenadas. Hay que comunicarse con la comisión electoral. Por adfi info se larga hoy el link para anotarse.

5.- Asamblea – Convención.

La asamblea quedó para el lunes 15/9. Se plantea difundir el link para anotarse a la convención el miércoles, junto a la citación para la asamblea.

Respecto al planteo de hacer paro el día de la convención, dado que no hay movilización y que está el congreso, se vota por unanimidad no realizar paro, adhiriendo a que se le habilite licencia gremial a quienes asisten. Se recuerda pedir en el federal de hoy que quede determinada la hora.

6.- Permanencia grados 1 y 2.

Se comenta que llegó un pedido del colectivo grados 1 y 2 pidiendo que las excepciones de permanencia rijan para todos, incluyendo a quienes entraron por el viejo estatuto. Se maneja que hay menos de 300 docentes, de los 6000 y pico, que se ven afectados (solo aplica para los efectivos, no para los interinos). El estatuto tiene 4 años de vigencia y hay gente que ya se le cesó su cargo, por lo que temen que algunos de ellos puedan demandar, pero Jurídica no lo ve muy complejo porque a la gente que le pasó eso o pudo avanzar de grado o se fue de la universidad.

En definitiva, es una reivindicación que no implica dinero extra. En nuestra facultad afecta a unos 20 y pico docentes, y desde decanato se mandó hace un año y algo esta misma idea a la comisión de estatuto. ADUR ya dio apoyo a este tema, se entiende que hay que atenderlo. Dado que sería ideal que esta discusión se dé en el consejo para que el decano lleve una postura más institucional y que para que den los plazos sería ideal que sea en el próximo consejo, que es la semana que viene, Claudina queda en preparar un breve documento explicativo para transmitir a la delegación del consejo, con copia a directiva.

7.- Federal.

Al Federal del día de hoy asiste Bruno Yemini.